
Assodirbank – Comitato Territoriale Bergamo 

 

Verbale riunione Comitato del 12-5-2025 convocata dal Presidente presso la nostra Sede di via 

Carnovali 88 alle ore 10,30. 

 

La riunione del Comitato è stata programmata raccogliendo in precedenza le disponibilità dei 

componenti. 

Alle 10,30 sono presenti: i componenti eletti Alborghetti Diego, Marcolin Piermario, Paganessi 

Silvana, Taricco Mario; il segretario Lodovici Silvano; i componenti della CEN Pegurri Tonino e 

Chiodi Roberto. 

Ha comunicato la non partecipazione Crespi Giuseppe per ragioni di salute. 

 

La riunione è stata convocata con il seguente ordine del giorno: 

1 – Verbale incontro del 17/3, pubblicato sul sito Assodirbank 

2 – Consiglio del 9/5: odg e decisioni assunte 

3 – Assemblea del 29/5: odg, chi partecipa,eventuali deleghe  

4 – Polizze per Soci: infortuni, come stai, long term care 

5 – Iniziative per i nostri Soci: evento culturale, formazione, altro 

6 – Varie ed eventuali. 

 

1 – Verbale incontro del 17/3, pubblicato sul sito Assodirbank 

Il verbale era già stato approvato dai partecipanti prima dell’invio alla Commissione Informatica 

per la pubblicazione, il Presidente si limita a ricordare che lì può essere consultato da tutti i Soci. 

 

2 – Consiglio del 9/5: odg e decisioni assunte 

Il Presidente informa sull’esito del Consiglio del 9 maggio scorso. Da lettura dei punti all’odg e 

riassume brevemente le decisioni assunte. In particolare: 

- Proroga di un anno della durata del Consiglio: Pegurri in qualità di Presidente CEN ricorda 

che la Commissione Elettorale va insediata 1 anno prima della scadenza del Consiglio ed  

essendo già alla vigilia dell’estate mancano i tempi tecnici per prevedere elezioni nella 

primavera 2026; pertanto è necessario il rinvio di 1 anno. Marcolin che in Consiglio ha 

votato contro la proroga si rammarica che questa motivazione non sia stata evidenziata in 

quella sede perché sarebbe stata condivisa anche da lui. 

- Informa sul mandato del Consiglio al Presidente per investire tramite Fideuram 300.000 

euro in titoli di stato con scadenza a 1, 2 e 3 anni per complessivi 100.000 euro anno in 

modo da avere alla scadenza il capitale investito senza perdite per il fabbisogno annuale. 

- Informa che è al lavoro un gruppo di lavoro per organizzare un’iniziativa per tutti i Soci per 

festeggiare i 30 di vita di Assodirbank. A questo riguardo il direttivo CT4 esprime il proprio 

disaccordo e alla prossima assemblea, che vede questo punto all’odg, decide di presentare 

una sua proposta di festeggiare l’evento con un grande gesto di generosità (300/500 mila 

euro) verso un ente o istituzione di impegno civile e sociale. 

 



3 – Assemblea del 29/5: odg, chi partecipa,eventuali deleghe  

Il presidente richiama l’odg che tutti i delegati hanno ricevuto e chiede chi conferma la 

partecipazione all’Assemblea ed a chi prevede di non poter partecipare di firmare la delega. 

Potrebbero non poter partecipare Alborghetti, Pievani e Taricco. Marcolin sentitrà eventualmente  

i soci Rebuzzi, Armati e Colombo se interessati a sostituire il Delegato in caso di assenza. 

 

4 – Polizze per Soci: infortuni, come stai, long term care 

Per ricordare a tutti i Soci del CT4 le polizze infortuni, come stai, long term care si considera la 

possibilità di organizzare un incontro per tutti i nostri Soci per illustrare i contenuti delle suddette 

polizze. In particolare per la polizza Come Stai per mettere ognuno in condizione di decidere con 

maggior conoscenza. 

5 – Iniziative per i nostri Soci: evento culturale, formazione, altro 

Si conferma la volontà di organizzare un’iniziativa culturale per i nostri Soci, incaricando il 

presidente di individuare una proposta tra alcune ipotesi presentate: Crespi d’Adda, Mure Venete, 

altro in Città di Bergamo. Si individua la metà di settembre come momento utile per questa 

iniziativa. Si conferma inoltre la volontà di presentare entro la fine d’anno la proposta asl Consiglio 

di Assodirbank di destinazione dei fondi assegnati al comitato e  non utilizzati. 

 

6 – Varie ed eventuali. 

Tra le varie Marcolin segnala che nello spazio E-learning del nostro sito sono presenti una serie di 

tutorial di ottima fattura che vale pena conoscere e consultare. 

Segnala anche quanto fatto dal CT5 in tema di formazione digitale con CESVI che potremmo 

ripetere anche a Bergamo sentendo la locale sede di CESVI. 

Marcolin fornisce a Pegurri 2 indirizzi email di soci che hanno versato la quota ma dei quali non 

c’era indirizzo di posta elettronica. Per il CT4 ne mancano ancora 3. 

 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, la riunione viene chiusa alle ore 12,30 e ci si reca al 

ristorante per il pranzo insieme, al quale partecipano: Alborghetti, Chiodi, Marcolin, Paganessi, 

Taricco. 

Si comunica che i partecipanti sono autorizzati a richiedere il rimborso per le spese sostenute per 

la partecipazione compilando il solito modulo. 

 

Verbale redatto dal presidente Piermario Marcolin e dal segretario Silvano Lodovici 

 

Bergamo, 12.5.2025 


